

Beantwortung von Anfragen

Anfrage von: WLH-Fraktion
Datum / Uhrzeit: 03.12.24, 06:12
Eingang per: Mail
Thema: Veränderungsantrag der WLH-Fraktion

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

die o.a. Antwort der Verwaltung auf die WLH-Nachfragen ist unzureichend.

Der von Ihnen gewählte Beschlussvorschlag (rote Hervorhebung durch mich)

"..... Der Rat der Stadt Haan nimmt die Kostenberechnung des Gesamtinvestitionsvolumens (ohne Grundstückskosten, Maßnahmen Windhövelplatz und Einmündungen Kaiserstraße, Umzüge, Möblierung, IT Ausstattung und TK Endgeräte, Kunst am Bau / Kunstwerke, Umbau und Ertüchtigung des Baudenkmals altes Rathaus, Lager Rockwell) in Höhe von 53.420.000 € für den „Neubau des Rathauses der Stadt Haan mit Räumen der Volkshochschule und Stadtarchiv“ am unteren neuen Markt auf Grundlage der Beschlusslage zur Kenntnis und setzt diese als Kostenobergrenze fest..."

ist irreführend und verfälscht das tatsächliche "Gesamtinvestitionsvolumen".

Dem kann nach Einschätzung der WLH-Fraktion niemand mit Verantwortung so zustimmen.

Die WLH-Fraktion beantragt erneut für SPUBA, HFA und Rat, wie bereits am 09.04.2024

Die Verwaltung wird beauftragt:

- 1. die Vorplanung (LPH 2 HOAI) Planstand SPUBA 21.09.2023 des Rathausneubaus am unteren Neuen Markt so planen zu lassen, dass nur die Häuser I und II, einschließlich Anbindung an die Tiefgarage Schillerstraße geplant und gebaut werden**



mit veränderter Erschließung über das städtische Grundstück Kaiserstr.21, anstatt Windhövel und hierfür einen

Ausführungs- und Finanzierungsbeschluss vorzulegen.

- 2. eine Gesamtkostenübersicht u.a. unter Einbeziehung der Sanierung des historischen Rathauses zu erstellen.**

Es sind gesamtkostenminimierende Beschlussvorlagen für die Fachausschüsse und den Rat vorzubereiten.

Darin enthalten ist ein Aufhebungsbeschluss für einen zusätzlichen Grundstücksankauf.

Für die WLH-Fraktion teile ich mit, dass diese den Veränderungsantrag der Verwaltung lfd. Nr.20 zum Haushalt Sachkonto 782110 Erwerb von Grundstücken vollinhaltlich ablehnt.

Bei der aktuellen Haushaltslage und in Abwägung von Finanzierungsnotwendigkeiten, wird Ihr Vorschlag nicht von uns mitgetragen.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-